
 

  

 4. ordentliche Sitzung der Fachschaft für  

Wirtschaftswissenschaften vom  

10.02.2022 im Haushaltsjahr 2021/2022  

  
Datum:   10.02.2022  

   
Beginn:   17:02 Uhr   

  
Ende:   17:31 Uhr   

  
Ort:   Digital: 

https://webconf.tu-clausthal.de/b/ele-xxg-
hhg-8el 
 

Sitzungsleitung:   Elena Brunke   
Protokollant:   Maurice Iliopoulos 

   
Anwesende Gremienmitglieder:   Elena Brunke   

Maurice Iliopoulos  
Lukas Mehlhorn 
Aras Maali 

Fehlende Gremienmitglieder:   Saksham Ghimire 
(entschuldigt)  
Patrick Gerke 
(unentschuldigt) 
Philipp Herzog 
(unentschuldigt) 
  

Gäste: Robine-May Wienecke 
Li Nan (bis 17:15) 
  

Tagesordnung:   TOP 1: Eröffnung   
TOP 2: Abstimmung über Protokoll   
TOP 3: Post und Termine   
TOP 4: Berichte  
TOP 5: Planung 2022    
TOP 6: Anträge   
TOP 7: Verschiedenes   

  



 

  
  
Beschlussübersicht:   
Es wurden keine Beschlüsse gefasst.  
  
Gewählte Personen:   
Es wurden keine Personen gewählt.   
  
Anhänge:   

1. Einladung zur 4. ordentlichen Sitzung der Fachschaft WiWi  
  

TOP 1: Eröffnung   
  
Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 17:02 Uhr.  
Die Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
Es wurde Form- und Frist- gerecht geladen.  
Die Sitzung ist mit 4 anwesenden Stimmberechtigten beschlussfähig.  
Die Tagesordnung wird verlesen und akklamiert. 
  
TOP 2: Abstimmung über Protokoll   
  
Die Abstimmung des 1., 2. und 3. Protokolls wird auf die nächste Sitzung vertagt. 
 
TOP 3: Post und Termine  
  
Die Vorsitzende informiert über die anstehenden WiWi Meisterschaften und das Carrer 
Event. 
  
TOP 4: Berichte   
 
Elena berichtet, dass sie an der Studentys-Runde von Professor Bohn teilgenommen hat. Es 
hat wohl Probleme gegeben bei der Klausur Datenbanken 1, der Termin und die Form 
standen nicht frühzeitig fest. Elena fordert, diesbezüglich eine Frist zu setzen, doch dies 
würde wohl nichts bringen. Sie möchte es nächstes Mal noch mal ansprechen. 

Außerdem wird über ein Teilzeitstudienangebot mit begrenzten Studiengebühren 
nachgedacht. Dies wurde allgemein positiv aufgenommen. 

Elena berichtet weiterhin, dass die Wahlen nun beendet sind. Es findet nun ein Austausch 
mit dem studentischen Fakultätsrat statt.  

Die Homepage ist soweit aktualisiert, nur die Protokolle fehlen noch. Elena wird sich 
diesbezüglich an das Rechenzentrum wenden. Die Protokolle sind vollständig. 



 

Ein Ordner auf der Homepage sowie die StudIP-Veranstaltung der Fachschaft sind nun für 
Elena, Maurice und Saksham freigeschaltet, in welcher wir nun unter Anderem 
Ankündigungen o.ä. reinschreiben können. 

Elena hat es zeitlich nicht geschafft, einen Termin mit Prof. Menges zu vereinbaren. Dieses 
Vorhaben steht für nächste Sitzung auf dem Plan. 

Des Weiteren hat Prof. Bohn noch mitgeteilt, dass er keine Vorschrift in Bezug auf die Form 
von Klausuren geben will. Online-Klausuren sind nach aktuellem Stand der Lage jedoch die 
bessere Wahl. 
 
TOP 5: Planung 2022 
 
Die Planung der Bärchenphase für das Sommersemester 2022 hat begonnen. Elena fragt, ob 
sich jemand als Bärchenführer gemeldet hat, sie selbst schafft es leider nicht. Es hat sich 
niemand der Anwesenden als Bärchenführer gemeldet. Elena wird bei Frau Balthaus 
nachfragen, wie da der aktuelle Stand ist. 
 
TOP 6: Anträge 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
Top 7: Verschiedenes 

Elena spricht an, dass die Korrektur von Klausuren und das Eintragen der Noten dieser in das 
Studienportal wesentlich zu lange dauern. Das muss schneller gehen. Darum werden wir uns 
kümmern. 

Außerdem wird ein zusätzlicher Klausurtermin bei Klausuren mit hohen Krankschreibungen 
aufgrund von Quarantäne/Isolation gefordert. Leider ist was Klausuren betrifft allgemein 
nicht alles einheitlich. Bei manchen Modulen klappt alles gut, bei anderen wiederum 
überhaupt nicht. 

Maurice spricht an, dass die Regelung, dass geboosterte Studierende sich vor einer Klausur 
nicht testen lassen müssen, sinnlos ist, da diese das Virus genau so weiterverbreiten können 
wie doppelt/gar nicht Geimpfte. Er fordert, dass zur allgemeinen Sicherheit aller 
Studierenden jeder vor einer Klausur einen Test machen sollen müsste. Elena wird dies 
ansprechen. 

Außerdem teilte Prof. Bohn noch mit, dass er seine Mails in Zukunft kürzer fassen will. 

 

 



 

Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 17:31 Uhr. 

Ein Termin für die 5. ordentliche Sitzung der Fachschaft wird noch bekannt gegeben.  

 

 

             
--------------------------------------   
Unterschrift des Protokollanten   
Iliopoulos, Maurice       
Ausgehängt am:   
Abgehängt am: 

 
 

Einladung zur 4. ordentlichen Sitzung der 
Fachschaft Wirtschaftswissenschaften (WIWI) der TU 

Clausthal 
 
 

am 10.02.2022 um 17:00 Uhr 
[digital] 

Unter https://webconf.tu-clausthal.de/b/ele-xxg-hhg-8el 
 
 

Die Sitzung ist hochschulöffentlich und interessierte Gäste sind herzlich 
willkommen!  
 
 
 
Die vorläufige Tagesordnung:  
TOP 1: Eröffnung  
TOP 2: Abstimmung über Protokoll  
TOP 3: Post und Termine  
TOP 4: Berichte  
TOP 5: Planung 2022  
TOP 6: Anträge  
TOP 7: Verschiedenes  
 
LG Euer FSR WiWi 

Alles


